



España y Chile se comprometen a fortalecer nexo UE-Celac

Description

España y Chile destacaron hoy la voluntad de trabajar juntos para dar un impulso definitivo al establecimiento de nexos renovados entre la Unión Europea y América Latina y el Caribe.

Así lo resaltaremos en Bruselas en la próxima Cumbre UE-Celac, escribió en su cuenta de Twitter el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, al recibir en el Palacio de la Moncloa al mandatario chileno, Gabriel Boric.

Luego, en declaraciones conjuntas al término de su reunión, Sánchez y Boric coincidieron en que la cimera de los Veintisiete con la Comunidad de Estados de Latinoamérica y el Caribe (Celac), supondrá un punto de inflexión para una relación entre ambas regiones que tiene que ser más estrecha y estratégica. de lo que estaba siendo hasta ahora.

Con la idea de que los lazos vayan más allá de su Presidencia de turno de la UE, en manos de España actualmente, Sánchez apuntó que también se prevé dar impulso político para cerrar los acuerdos comerciales pendientes con la región, mencionando en particular el de Chile.

Asimismo, indicó que de la cumbre también saldrá una agenda de inversiones por parte del bloque comunitario, centrada en cuestiones ‘tan importantes como es la transformación ecológica, la transformación digital y todo lo que tiene que ver con la desigualdad social’.

Boric, por su lado, resaltó que ‘las recientes iniciativas para estrechar la cooperación en asuntos como el desarrollo de las materias primas, particularmente del litio, o el impulso de proyectos conjuntos como el hidrógeno verde, son asuntos de interés común’.

Igualmente, se congratuló del incremento de los vínculos con Latinoamérica bajo la batuta de la actual administración española.

Sánchez aprovechó la ocasión para celebrar la ‘magnífica participación’ prevista, con la presencia de la ‘inmensa mayoría’ de los mandatarios, salvo México, Venezuela y Nicaragua.

El presidente chileno, acto seguido, fue recibido por el rey Felipe VI, con quien disfrutó de un almuerzo de trabajo en el Palacio de la Zarzuela.

Boric participará este viernes en un encuentro denominado “España-Chile: diálogo y compromiso público-privado en una nueva realidad”, en la sede de Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE).

La cita contará con las palabras del presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, y del presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet.

Luego, el mandatario chileno hará uso de la palabra e intercambiará en un conversatorio dirigido por la secretaria de Estado de Comercio y presidenta de ICEX España Exportación e Inversiones, Xiana Méndez.

El sábado, protagonizará un emotivo acto en Casa de América a propósito del 50 aniversario del golpe de estado.

En un acto político-cultural, Boric, junto al ex presidente español José Luis Rodríguez Zapatero, entregará una medalla conmemorativa por los 50 años de la sangrienta asonada golpista del 11 de septiembre de 1973 de Augusto Pinochet.

Será al cantautor catalán Joan Manuel Serrat, gran amigo de Chile y de la exmandataria Michelle Bachelet, quien estuvo proscrito en el país austral por la dictadura pinochetista.

Boric visita España antes de trasladarse a Bruselas. Posteriormente se trasladará a Ginebra (Suiza), donde será recibido por el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus.

La gira terminará en Francia, donde se reunirá con su homólogo Emmanuel Macron el 21 de julio.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023